

EL INDEPENDIENTE

DIARIO DE LA TARDE



Dirección, Redacción y Administración, Hostales 10.
Toda la correspondencia al Director

DIRECTOR, D. Manuel Ferris é Ibañez

Precio: Una peseta al mes. Fuera 3 pesetas trimestre. Anuncios, según tarifa. Pagos adelantados.

AVISO AL PÚBLICO

En casa de Vicenta la planchadora, calle del Colegio número 8, se venden meladas superiores al precio de tres reales libra.

ALMENDROS.

A tres reales el pie de tres verdes en la dehesa de Pizana.

Razon calle de Muñoz.—POSADA.

Interesante.

Acaba de llegar procedente de Gijona el fabricante Francisco Miquel Carbonell, con abundante surtido de turrónes de todas clases, peladillas de Alcoy, garrapiñadas, anises, piñones, dulce seco y pasteles de mazapan, todo superior y á prueba.

No equivocarse; este establecimiento lo encontrará el público en la calle Mayor, frente al establecimiento de tejidos de don Antonio Martínez.

PRECIOS FIJOS: CUATRO REALES LIBRA.

EL INDEPENDIENTE

ECOS LOCALES

Se aproxima el día de la constitución del nuevo Ayuntamiento.

Faltan solo cuatro días para la toma de posesión de los nuevos concejales y las diferencias existentes entre la familia fusionista, lejos de desaparecer, aparecen hoy más hondas que nunca.

Con verdadero sentimiento preveemos que el nuevo Ayuntamiento ha de ser fecundo en discusiones en que cada cual trate de hacer prevalecer su criterio, rico en incidentes ruidosos de los que lleven público á la Casa de la Ciudad, prolijo en sesiones borrascosas pero de ningún resultado positivo para la administración local.

Un alcalde sin mayoría que le apoye; una serie de grupitos cada cual con tendencias diferentes y aun opuestas, han de crear necesariamente una situación tirante é imposible de sostener y que nada de provecho puede dar en beneficio del pueblo.

Han resultado inútiles cuantos esfuerzos se han hecho por personas de buena voluntad para conciliar voluntades y ver de formar una mayoría, la escisión está marcadísima y los diferentes bandos se aprestan á la lucha,

Cual saldrá vencedor?

El que las oposiciones quieran.

A este estado han conducido al partido liberal local, los exclusivismos de antes y las intransigencias de última hora.

Hay que formar un partido liberal nuevo si es que este partido ha de tener personalidad política en la localidad.

Y si se forma hay que formarle bajo la base de una inteligencia con el partido conservador local que organizado en la larga oposición que ha sufrido, ha dado no ha mucho, inequívocas muestras de su fuerza y de que tiene en su seno hombres que valen.

El turno de los dos partidos, nuestra eterna cantinela, pero de dos partidos que de buena fé coadyuven á un fin común el bienestar y tranquilidad de nuestra ciudad, se impone hoy más que nunca.



LAPIDAS FUNERARIAS

PARA NICHOS

en mármol negro desde 30 pesetas

blanco 15

Pídanse modelos al establecimiento marmolería de

Amallo Tortosa,

CALLE SAN NICOLÁS

Múrcia.

DEPÓSITO

de pavimentos hidráulicos á 14 reales metro.

Tejas planas de la mejor clase.

Azulejos de las principales fábricas.

Losetas de diferentes clases.

Tuberías barnizadas de diferentes medidas, cemento porland superior, cal hidráulica y otros diferentes materiales de obras.

Francisco Sanchez, calle de Santiago número 5.

CÉDULAS PERSONALES.

Desde el día 3 del presente al 31 de Enero próximo dá principio en esta localidad y calle de la Corredera número 10, la expedición y cobranza de Cédulas personales del corriente ejercicio.

Los Sres. Contribuyentes que hubiesen obtenido Cédulas inferior á su clase pueden cangearlas por las que les corresponden si no quieren incurrir en el duplo de ella. 5

Piensen en ello los encargados de dirigir la política local, prescindiendo de intransigencias que á nada conducen sino á proporcionar tal vez en no lejano día espectáculos que ya hemos olvidado.

Hay que prescindir de los interesados consejos de los que empeñados en política de medro propio y personal están tal vez interesados en que aquí continúe el caso y fracaso cuanto de ellos directamente no depende por aquello de «á río revuelto ganancia de pescadores».

Y conste que el tiempo se encargará en esto como en todo, de darnos la razón.

SUETOS Y NOTICIAS

Sesenta mil duros del premio mayor se repartirán este año en el vecino pueblo de Almoradí.

El Sr. Soriano vecino de dicho pueblo tuvo la feliz ocurrencia de pedir un décimo á Zaragoza y el referido décimo resultó uno de los del número premiado con los 12 millones de pico.

En Orihuela al menos que nosotros sepamos no ha tocado cantidad alguna digna de mención.

Ayer se firmó el real despacho nombrando alcalde de Orihuela para el bienio que comenzara en primero del próximo Enero, al Sr. D. Atanasio G. Cubero.

Nuestra enhorabuena y quiera Dios que sea el nuevo nombramiento, para bien de nuestra querida ciudad.

En los pasados días, de juerga y jolgorio por lo regular no ha habido que lamentar suceso alguno desagradable lo que dá á la idea de la cultura de nuestro pueblo.

Algún otro pitina, y nada más.

¡Va el vino tan barato!

En las tardes del lunes y martes vióse muy concurrida la glorieta.

Esta tarde á la hora de costumbre habrá música en la glorieta.

Es grande el número de familias forasteras que se encuentran en esta ciudad, con motivo de pasar los días de pascua, al lado de sus hijos que se educan en los colegios de Sto. Domingo y Jesús María.

Con motivo de la festividad del día para poder dar asueto esta tarde á nuestros operarios y siguiendo la costumbre establecida en años anteriores, publicamos hoy solo una hoja del periódico.

Es tal el pánico que reina en el partido de la puerta de Murcia con motivo de las últimas fechorías llevadas á cabo por los ladrones en aquellos contornos, que los vecinos apenas anochece, no se atreven á salir de sus casas, si no es armados y en patrullas.

El crimen misterioso cometido en la carretera de Murcia sitio denominado «Las puntas», continúa envuelto en el mayor misterio, siendo infructuosas hasta ahora cuantas pesquisas ha llevado á cabo la guardia civil para el descubrimiento de los autores de tan terrible crimen, como así mismo el celo desplegado por el Sr. Juez de Instrucción de este partido que demuestra verdadero y plausible empeño por que tan mala fechoría no quede impune.

Debido á los caritativos sentimientos de la Excma. Sra. Marquesa viuda de Esquilache, ha recibido el Sr. Juez Instructor de este partido, la cantidad de 50 pesetas, con destino á la esposa del interfecto Hurtado.

Relativamente a años anteriores, ha sido insignificante el número de bodas celebradas en estos días.

La llamada de los reservistas á filas ha influido mucho en la disminución de casamientos.

Y la falta de dinero... también.

Esta tarde saldrá para Albacete el gobernador civil de aquella provincia y paisano nuestro, D. Francisco Bailesteros.

El lunes á las tres de la tarde salió de la calle de la Corredera donde habita su director, la banda de música municipal, recorriendo las calles de tránsito hasta la Glorieta, ejecutando el precioso pasodoble «El Gurugú, composición del Sr. Rogel, de que ya antes de ahora nos hemos ocupado, y que su autor ha decidido estrenar en estos días en vista de que terminada la campaña en Melilla no es lo probable se presente la ocasión que esperaba para su estreno.

La composición del Sr. Rogel, agradó mucho á cuantos la escucharon.

Nuestra enhorabuena.

A la hora de entrar en máquina nuestro periódico, no he-

mos recibido ningun telegrama de nuestro servicio particular.

EL LEON DE ORO

Calle Mayor núm. 17 y 19

ORIHUELA.

Últimas novedades para la presente estación de invierno.

Levitas largas para señora de género diagonal, muy buena forma y bonitos colores últimos modelos á pesetas 20.

El mismo modelo de corte en género liso, grueso, colores y negros á pesetas 22'50.

El mismo modelo en paño Sedan colores y negros á pesetas 25.

El mismo modelo en gran tamaño para Sras. gruesas á pesetas 32'50.

Chaquetas de punto para Sras forma guerrera á pesetas 15.

Trages completos de vicuña para niñas todos tamaños pesetas 7'50.

Capas para caballeros de la acreditada fábrica Fernandez y Compañía de Sevilla desde pesetas 22'50.

menso surtido en guantes de piel doble costura para Señoras y Caballeros.

Gran depósito de papeles pintados para decorar desde pesetas 0'40.

AMA DE CRIA.

Para casa de los padres leche de dos meses primeriza.

Razon Subida San Miguel número 8 Dolores Rodriguez.

Boletín Religioso.

Santos de mañana:—Los Santos Inocentes, martires.

Imp. de Cornelio Payá, Feria, 30.